

LOS RESULTADOS DE LOS DIEZ MEJORES SOLO AUMENTAN EN UN PUNTO

El corte del MIR se sitúa en 66,33 respuestas netas

El año pasado los aspirantes tuvieron que alcanzar las 66

Lunes, 02 de marzo de 2015, a las 13:52

Redacción Médica. Madrid

El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha publicado la nota de corte que deben superar los aspirantes a una plaza de médico interno residente (MIR). Este año, este límite se encuentra en las 66,33 respuestas netas, muy similar a la del año pasado.

La persona que ha realizado el mejor examen ha sido Antonio Guerrero García, que ha conseguido una puntuación en la prueba de 580, igual de puntos que el mejor del examen del año pasado. Por otro lado, la nota media de los diez mejores exámenes se sitúa en el 569,1, solo un punto más que en 2014 (568,1). Con esta puntuación, el Ministerio de Sanidad ha calculado la

Puntuaciones de los exámenes MIR



nota de corte que deben obtener como mínimo los aspirantes para optar a una plaza MIR.

La nota de corte, es decir el 35 por ciento de las 10 mejores notas, será de 199 puntos, lo que equivale a 66,33 respuestas netas en el examen. El año pasado, este límite se estableció en 66 respuestas netas (el corte era de un 35 por ciento también).

La nota del examen supone el 90 por ciento de la puntuación final para conseguir el número de orden. Para el otro 10 por ciento se tiene en cuenta el baremo académico logrado en la universidad.

Las demás titulaciones

En cuanto a las demás titulaciones, en Enfermería se ha alcanzado una puntuación de 445,3 de media de los diez mejores exámenes (40,7 puntos por encima del año pasado), y las netas que tienen que alcanzar para poder optar a plaza son 51,67.

Los farmacéuticos deberán superar las 61,67 respuestas netas para alcanzar un puesto FIR; los biólogos, 68,33; los psicólogos, 70,33; los químicos, 61; y los radiofísicos, 49,67.